

> DESPUÉS DE 68 AÑOS, SE CREA NUEVO SINDICATO MAGISTERIAL

## AVALA GOBIERNO COMPETENCIA SINDICAL CONTRA GORDILLO

**POLÍTICA.-** La dirigencia del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de México (SITEM) anuncia diferencias sustanciales con la lideresa del SNTE

> EL PRIMERO EN 68 AÑOS SE DENOMINA INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DE MÉXICO (SITEM)

# SURGE SINDICATO OPOSITOR AL SNTE

> Mayor transparencia y rendición de cuentas, sus premisas

Habrán diferencias de fondo, dice su dirigente Juan Carlos Villanueva, quien se declara contrario a las prácticas caciquiles, corruptas y de represión

NACIONAL >

**ANUNCIO**

IMPACTO | Redacción

La lideresa magisterial Elba Esther Gordillo tendrá una nueva fuerza opositora tras la creación del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de México (SITEM), dirigido por Juan Carlos Villanueva.

Al dar a conocer la nueva organización, el secretario general señaló que se

instauró para velar por los derechos laborales y sindicales de los trabajadores de la educación, con mayor transparencia y rendición de cuentas; y ser actor para impulsar una educación de excelencia.

Los ejes por lo que se conducirán, señaló, son contrarios al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), entre ellos la defensa de sus afiliados y el compromiso por la educación de calidad.

"Tenemos la confianza que ante la falta de credibilidad y desconfianza de los trabajadores de la educación hacia el otro sindicato, se pueden sumar a esta nueva opción diferente; pero sobre todo, respetuosa de los derechos laborales y de las instituciones de la República", dijo Villanueva Martínez.

Destacó que este esfuerzo lo iniciaron maestros del SNTE inconformes con la dirección del sindicato, sobre todo de los estados de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Veracruz, Quintana Roo y el Distrito Federal; sumando ocho mil trabajadores sindicalizados.

Por tal motivo, el pasado 25 de enero recibieron la toma de nota y ya planean afiliar a un mayor número de maestros y trabajadores no docentes a través de la distribución de 25 mil formatos de afiliación en todo el país.

En su oportunidad, el vocero del SITEM, Homero Pólito, hizo un llamado al gobierno federal y a la sociedad en general a sumarse a este esfuerzo para que la educación sea de excelencia.

Señaló que con un desempeño profesional y ético, comprometido con la niñez y juventud mexicanas, el SITEM extiende este llamado a los maestros y trabajadores de apoyo a la educación que aún pertenecen al SNTE a afiliarse a esta nueva organización sindical.

**DIÁLOGO Y RESPETO CON LA SEP**

En sus primeras declaraciones, el secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de México (SITEM), habló de las prioridades y beneficios de la nueva organización.

Sostuvo que la primicia entre el SITEM y el SNTE será la rendición de cuentas y la lucha por la reivindicación por los derechos de los trabajadores, buscaremos hacer una propuesta para reforzar la importancia de la educación', aseguró el secretario general.

Asimismo Villanueva afirmó que su relación con Alonso Lujambio, secretario de Educación, será de diálogo, respeto y demanda en atención a pro-



blemas de los agremiados, además se revisará el tema de carrera magisterial y de la alianza educativa, donde, dijo, 'haremos propuestas en sentido de colaboración para buscar la excelencia en materia educativa'.

Por último Juan Carlos Villanueva expuso que aquellos nuevos agremiados gozarán de libertad, 'jamás intentaremos afiliar a nadie a ningún partido, tendrán la libertad de participar donde lo consideren y tendremos rendición de cuentas', concluyó.

## A SUS CRÍTICOS LES LLAMA, 'EXPRESIONES MARGINALES'

### MUY CUESTIONADO EL SNTE

El nuevo sindicato magisterial hace su arribo en momentos en que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), enfrenta un cuestionamiento por el bajo nivel de preparación de maestros y alumnos, de acuerdo a escalas internacionales.

Otro punto del que es objeto de críticas, deriva del proselitismo que ejerce en tiempos electorales para apoyar a determinados candidatos, y uno más es el eterno liderazgo de su presidenta vitalicia, Elba Esther Gofrdillo.

Todo ello en un marco en el que se mantiene en un hermetismo absoluto la rendición de cuentas que maneja el sindicato.

Al respecto voceros del SNTE han solicitado a sus críticos hacer una revisión de la forma en la que están comparando la calidad de la educación de México con países más desarrollados, ya que Finlandia no se parece en nada a Chimalhuacán, ni Bélgica es como la región de la cañada en Ecatepec, en el Estado de México.

El secretario general de la sección 36, Alberto Hernández, pidió considerar los factores sociales y económicos de las escuelas y los estudiantes, antes que seguir cuestionando los resultados en las pruebas nacionales e internacionales.

El secretario general del SNTE, Rafael Ochoa Guzmán, reconoció "la existencia

de grupos, facciones y personas empeñadas en defender privilegios y prácticas viciadas", sólo que las minimizó al decir: "se trata de expresiones marginales que no representan el sentir del magisterio".

Al referirse a la baja calidad que registra la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Ochoa Guzmán dijo que el SNTE sigue "siendo incómodo para una franja del conservadurismo político, ideológico y cultural del país", y que la fuerza que manifiesta el sindicato "genera urticaria en ciertos círculos de poder que sueñan con sindicatos silenciosos, invisibles y domesticados".

"Nuestra defensa de la educación pública, laica, gratuita y de calidad, sigue perturbando en los nichos del anacronismo instalados en el siglo 19", insistió el líder sindical.

Aseguró que lo que se advierte es a sectores "empeñados en desacreditar la acción del SNTE, los promotores del pensamiento antisindical reclaman alarmados que los maestros despleguemos iniciativas en materia educativa; que fijemos posiciones claras a favor de una reforma de calidad en contenidos y métodos, en la administración escolar y la evaluación del desempeño, en la preparación de nuevos profesores y la actualización permanente de los maestros en funciones".



**El nuevo dirigente Juan Carlos Villanueva anunció que el pasado 25 de enero recibieron la toma de nota y ya planean afiliar a 25 mil maestros y trabajadores no docentes, en abierta competencia con el gremio de la profesora Gordillo**